

DAKAEKA'



19 DE ENERO DE 2021 - EDICIÓN N° 17



DESCARGA
TU SEMANARIO DIGITAL



DAKAEKA'

DESDE LA FAN PAGE
DEL GOBIERNO REGIONAL



@GobiernoRegionalMDD



TRASLADO AÉREO A RECIÉN NACIDO DESDE LA COMUNIDAD NATIVA YOMIBATO

La menor presenta sepsis neonatal y deshidratación leve, y será atendida en el hospital Santa Rosa



REITERAN PEDIDO AL MINSA

Pide que ejecutivo cumpla con acelerar la transferencia del presupuesto para iniciar la construcción del Hospital San Martín de Porres de Iberia.



ANUNCIA ENTREGA DE AMBULANCIA

Para el centro de salud de salvación.



SE ENTREGA 7 MIL DOSIS DE IVERMECTINA

En los centros de salud de la provincia de Tahuamanu.

GOBERNADOR

REITERA PEDIDO AL MINISTERIO DE SALUD PARA HOSPITAL SAN MARTÍN DE PORRES DE IBERIA

El gobernador regional Luis Hidalgo, insistió en varios pasajes a la ministra de Salud Pilar Mazzetti, que el ejecutivo cumpla con acelerar la transferencia del presupuesto a través del MEF, para iniciar la construcción del Hospital San Martín de Porres de Iberia.

De igual forma la autoridad amazónica demandó a la titular del MINSA, actuar con rapidez en el caso de la edificación del moderno Hospital Santa Rosa de Puerto Maldonado, aprobando cuanto antes el expediente técnico para el inicio de obras.

También reitero el apoyo gubernamental para reforzar el primer nivel de atención médica para enfrentar la segunda ola del coronavirus y sus variantes, además de la logística e instrumentos adecuados, que incluye recursos para contratación de personal profesional y técnico, así como la distribución equitativa de la vacuna, etc.



“XV Reunión Extraordinaria de la Comisión Intergubernamental de Salud (CIGS)”

TRASLADO AÉREO A RECIEN NACIDO

PERSONAL SAMU TRASLADA EN HELICÓPTERO A UNA BEBE DESDE COMUNIDAD NATIVA YOMIBATO AL HOSPITAL SANTA ROSA

“Ubicada en la provincia del Manu, en el interior del Parque Nacional del Manú”



Las gestiones para esta ayuda social, fueron realizadas por el gobernador regional Luis Hidalgo, ante el Ministerio de Defensa.

La menor presenta sepsis neonatal y deshidratación leve, y será atendida en el hospital Santa Rosa de Puerto Maldonado, donde se le brindará la atención de requiere.

"La paciente estuvo estable durante el traslado. Se espera una pronta recuperación", mencionó Ariana Penadillo, médico del Samu. Asimismo, resaltó el trabajo oportuno del personal médico del Puesto de Salud de Yomibato.

GOBERNADORES REGIONALES SOSTUVIERON JORNADA DE TRABAJO CON LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DE MINISTROS

“Determinaron programar diversas acciones relacionadas a la emergencia sanitaria y reactivación económica.”

En este encuentro el gobernador de Madre de Dios, Luis Hidalgo, planteó la necesidad de distribuir de manera justa las vacunas contra el coronavirus, priorizando a todos aquellos que están en la primera línea de combate contra este letal virus a nivel de todas las regiones. La cita se cumplió en la sala de conferencias de la Presidencia del Consejo de Ministros.



GOBERNADOR EN PARTICIPACIÓN EN LA XV REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN INTERGUBERNAMENTAL DE SALUD (CIGS)

“Donde se coordinará estrechamente acciones para hacer frente a la segunda ola del coronavirus.”



La autoridad de Madre de Dios, sostuvo la importancia de esta cita, esperando alcanzar resultados positivos con la finalidad de fortalecer la lucha frontal contra la letal pandemia, mejorar en todos los sentidos la calidad de la atención, con toda la logística y recursos, además de concretar importantes inversiones en salud, que permita en este caso la construcción de hospitales y otras infraestructuras sanitarias.

GERFOR

CAPACITÓ A MÁS DE 70 PROFESIONALES

El Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego (MIDAGRI), a través del Servicio Nacional Forestal y de Fauna Silvestre (SERFOR), capacitó a más de 70 profesionales, entre autoridades forestales y regentes de las regiones amazónicas de Loreto, Ucayali y Madre de Dios, sobre el uso y registro de información de los formatos del Libro de Operaciones para Títulos Habilitantes.

Los profesionales que se encargan del control y gestión del recurso forestal en las regiones amazónicas utilizaron la innovadora Plataforma Educativa Forestal y de Fauna Silvestre denominada SERFOR EDUCA, donde conocieron y sobretodo practicaron online el uso y llenado de los diferentes formatos del libro de operaciones; además, pudieron aclarar sus dudas durante el registro de información.

El libro de operaciones es un importante instrumento de gestión forestal y su correcto uso para garantizar la trazabilidad y el origen legal en el aprovechamiento de la madera. Las actividades de aprendizaje virtuales y presenciales permitieron ampliar los conocimientos, habilidades y aptitudes de los funcionarios y actores clave del sector forestal para que desarrollen con mayor eficiencia el cumplimiento de sus funciones y responsabilidades.



“De los gore y regentes amazónicos para mejorar gestión forestal”

GOBERNADOR EN REUNIÓN CON ALCALDE Y CONSEJERO DEL MANU

PARA ESTABLECER EL TRABAJO ARTICULADO DEL PRESENTE AÑO

“También anunció la próxima entrega de una ambulancia rural para el centro de salud de Salvación”



NUESTRA REGIÓN MANTIENE UN BAJO ÍNDICE DE CONTAGIO DE LA COVID-19

Luego de que el Gobierno Central considerara a la región de Madre de Dios en nivel de alto riesgo, el gobernador regional Luis Hidalgo Okimura informó, en la última reunión de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales, que la situación de la COVID-19 en el departamento amazónico se mantiene estable desde inicio de año, con un total de 32 casos positivos detectados en lo que va del 2021.

No obstante, el reforzamiento de la primera línea de atención médica será reforzada, aseguró Hidalgo Okimura. En ese sentido, la contratación de los profesionales y técnicos de la salud podrá ser posible siempre y cuando el Ministerio de Economía y Finanzas desembolse los presupuestos designados para las contrataciones correspondientes.

“Lo importante es el recurso humano. Todos los contratos CAS culminaron el 31 de diciembre. Hoy no podemos contratarlos porque nos falta el presupuesto”, refirió el gobernador, quien, además, expuso las acciones tomadas desde el inicio de Estado de emergencia sanitaria en el país.

“Hoy estamos mejor equipados, tenemos una planta de oxígeno. Hay tres pacientes en la unidad de cuidados

“Se reforzará la primera línea de atención médica para prevención”

intensivos, de las 17 camas disponibles. En el inicio de la pandemia solamente teníamos 5”, agregó.

REUNIÓN CON LA MINISTRA MAZZETI

En la referida reunión, la autoridad subnacional también pidió a sus pares establecer una posición con respecto al combate de la segunda ola, en el encuentro que sostendrán, este sábado 16 de enero, con la ministra de Salud, Pilar Mazzeti, en la ciudad de Lima.

Algunos de los puntos que pidió establecer fue la mejora en la comunicación con el Ejecutivo Nacional, a través de un interlocutor que recoja los requerimientos de las regiones, instalar laboratorios moleculares en el resto de departamentos, etc.



GOBERNADOR Y DIRECTOR DE SALUD

ENTREGARON UNA MODERNA AMBULANCIA AL CENTRO DE SALUD FRONTERIZO DE INAPARI.

“Contará con una ambulancia integrada con equipos e implementos médicos modernos y de calidad”



FORMALIZACIÓN MINERA

MINEM AMPLÍA PLAZO PARA PRESENTACIÓN DE IGAFOM CORRECTIVO Y PREVENTIVO

El Ministerio de Energía y Minas a través del Decreto Supremo N°032-2020-EM estableció nuevos plazos para el cumplimiento de requisitos y condiciones de permanencia a todos los mineros que se encuentran en proceso de formalización inscritos en el Registro Integral de Formalización (REINFO).

Después de su inscripción en el REINFO el segundo paso que debe cumplir un operador minero en proceso de formalización es la presentación de su IGAFOM en sus dos aspectos (Correctivo y Preventivo), en ese sentido, los nuevos plazos para su presentación son el 30 de abril para el aspecto correctivo y el 31 de julio para el preventivo.

A su vez el documento indica que; para las actividades mineras desarrolladas en zonas de amortiguamiento de Áreas Naturales Protegidas, los aspectos correctivo y preventivo del IGAFOM serán presentados en una misma oportunidad, hasta el 30 de abril de 2021, al amparo de lo dispuesto en el párrafo 12.2 del artículo 12 del Decreto Supremo N° 038-2017-EM.

“Aspecto correctivo y preventivo del IGAFOM vencen el 30 de abril y 31 de julio respectivamente”

Consultado al respecto el Director Regional de Energía, Minas e Hidrocarburos de Madre de Dios Ing. Yakir Rozas Manya refiere que las ampliaciones de plazo deben ir acompañadas con modificaciones en el marco normativo que por ahora limitan el buen desarrollo de un proceso de formalización sobretodo en Madre de Dios; como la solución de áreas extinguidas y asignación de mayores recursos económicos.



SE ENTREGAN MÁS DE 7 MIL DOSIS DE IVERMECTINA

A LOS CENTROS DE SALUD DE LA PROVINCIA DE TAHUAMANU

“Estas dosis son distribuidas para prevenir la carga viral de la Covid-19.”

